
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 30.01.2018

Top 8 Anfragen und Mitteilungen

Herr Baetke erkundigt sich, ob es neue Erkenntnisse zur ehemaligen Markant 
Markt gibt.

Herr Prahler informiert, dass ein Immobilienexposé erstellt wurde. Eine Anfrage 
darauf gab es, Gespräch dazu hat stattgefunden. 
   


